

2020年8月4日
西日本旅客鉄道株式会社

お客様の安全・安心に向けた取り組み

～特急「サンダーバード・しらさぎ」全ての営業列車への抗ウイルス・抗菌加工が完了しました～

当社は、より安心して鉄道をご利用いただくための取り組みとして、在来線車両の約5,200両全てに空気触媒を用いた抗ウイルス材を車内へ噴霧加工し、車内全体の抗ウイルス化を進めています。

このたび、6月から開始しておりました、特急「サンダーバード・しらさぎ」用編成への抗ウイルス・抗菌加工が完了しましたのでお知らせします。

引き続き「新型コロナウイルス感染症対策に関するガイドライン」に基づいて、様々な対策に取り組み、感染拡大の防止とおお客様の安心・安全に繋げてまいります。

1. 内容

8月4日以降、特急「サンダーバード・しらさぎ」は、全ての営業列車で抗ウイルス・抗菌加工済みの車両を用います。

2. 今後の主な取り組み（北陸エリア）

- (1) 近郊型車両への抗ウイルス・抗菌加工

※2020年8月より順次実施中

- (2) 特急車両への空気清浄機搭載

※搭載する器具の設計などを行い、2021年1月より順次搭載予定

(参考：6月17日付プレスリリース…https://www.westjr.co.jp/press/article/items/200617_00_seijyouki.pdf)